

# El Consejo de Aguas mejorará la red de saneamiento de Hermigua

LA OBRA, QUE SALDRÁ PRONTO A LICITACIÓN, COSTARÁ 900.000 EUROS

El Cabildo de La Gomera completará y mejorará la red de saneamiento del municipio de Hermigua, según avanza el presidente de la Corporación insular, Casimiro Curbelo, quien precisa que la iniciativa, que en breve sacará a licitación el Consejo Insular de Aguas, suma un presupuesto cercano a los 900.000 euros.

Recuerda Curbelo que con la expansión demográfica del municipio en los últimos años se han desarrollado muchos barrios de Hermigua que, por problemas orográficos, no han podido conectarse a la red de saneamiento existente, careciendo por tanto de su propia red de alcantarillado. Añade que el Cabildo ultima en estos momentos los trámites para que pueda salir a concurso público el proyecto que solucionará esta carencia.

En base a las necesidades municipales, la Corporación insular ha proyectado la construcción de un colector que aprovechará la pista agrícola que discurre por el fondo del Barranco de Hermigua, y que permitirá interceptar y desviar el existente, así como recoger las futuras alcantarillas del margen derecho del barranco, uniéndose con el actual en la parte baja del cauce hasta llegar a la depuradora en servicio.

El nuevo colector garantizará el cien por cien de recogida de las aguas domésticas del municipio y, además, contempla una mejora de la pista agrícola o la ejecución de muros de contención del cauce en los tramos críticos. En consecuencia, el Cabildo prevé que las nuevas dotaciones resuelvan los problemas del colector del casco.

## **Kilómetro y medio de longitud**

Técnicos de la Corporación insular han puntualizado que el proyecto de la red de saneamiento se concreta en dos tramos de actuación, que superarán el kilómetro y medio de longitud, e incluye la ejecución de las obras necesarias para evitar daños hasta que se canalice el barranco.